



858 m²

Réf. 8252

14 500 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété de charme au calme, à deux pas du village de Fayence, profitant d'un parc de 10 hectares. La bâtisse aux prestations haut de gamme développe une surface totale de 856 m² dont 677 m² habitables. Elle profite notamment de beaux espaces de vie ainsi que de 11 chambres. Tout est prévu pour le confort de ses hôtes (salon home cinéma, salle de billard, sauna, cave à vin, ...). Le domaine est quant à lui complanté de nombreuses essences : une truffière de 250 arbres dans leur deuxième année, des cerisiers, des pommiers, un potager et ses herbes aromatiques, des pâturages, ... Il est ...

Superb charming property in a peaceful location, just steps from the village of Fayence, set on a 10-hectare park. The building, with high-end features, offers a total area of 856 m², including 677 m² of living space. It benefits from beautiful living areas and 11 bedrooms, with everything designed for the comfort of its guests (home cinema lounge, billiard room, sauna, wine cellar, etc.). The estate itself is planted with a variety of species : a truffle orchard with 250 trees in their second year, cherry trees, apple trees, a vegetable garden with herbs, pastures, and more. It is also enhanced ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

